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ATA Nº 788 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 21 dias do mês de novembro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala 
de Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 16ª sessão 
ordinária do segundo período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 
Hermínio Cordeiro dos Reis, secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza (lº secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º 
secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no 
Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Com a ausência dos Vereadores Hermínio Cordeiro dos Reis e 
Roberto Correia de Andrade. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Lidos os 
ofícios anexos em ata. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a Constar. NA 
ORDEM DO DIA: a apresentação das Indicações: Indicação nº 38/2023 de 
autoria do Vereador Joilson Rocha de Souza que sugere a construção de uma 
quadra poliesportiva com cobertura, na localidade de Inhumas, zona rural 
deste Município e a Indicação nº 39/2023 do Vereador Sandoval Queiroz que 
indica a criação de um abrigo publico para os idosos em situação de risco, 
possibilitando a aplicação de medidas protetivas de abrigamento temporário 
ou permanente. Após lida a Indicação nº 38/2023, o Presidente passou a 
palavra ao Vereador Joilson Rocha para que possa justificar sua proposta. O 
Vereador diz que a localidade necessita muito do apoio do Poder Publico. 
Que é grande a alegria poder apresentar algo que possa melhorar a qualidade 
de vida das comunidades. Em votação a Indicação nº 38/2023 de autoria do 
Vereador Joilson Rocha de Souza que sugere a construção de uma quadra 
poliesportiva com cobertura, na localidade de Inhumas, zona rural deste 
Município que foi aprovada pelos vereadores presentes 08( oito) votos 
favoráveis. Dando continuidade a leitura da Indicação nº 39/2023 do 
Vereador Sandoval Queiroz. Após lida o Presidente franqueou a palavra ao 
autor. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz justifica dizendo que 
quando ouvia dizer, anos atrás, que um filho ia colocar o pai no asilo, sempre 
lhe doía o coração. Elogia os familiares cuidam de seus entes já 
envelhecidos, mas entende que alguns jovens não têm condições para cuidar 
~us entes idosos. Disse que visitou um abrigo para idosos em Santa h 
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e pode ver um exemplo de lar a ser seguido. Em votação a Indicação nº 
39/2023 do Vereador Sandoval Queiroz que indica a criação de um abrigo 
publico para os idosos em situação de risco, possibilitando a aplicação de 
medidas protetivas de abrigamento temporário ou permanente que foi 
aprovada por 08(oito) votos favoráveis. NAS CONSIDERAÇÕES 
FINAIS. Após as inscrições o Presidente em exercício passou a palavra a 
para o Vereador Lucimagno Nogueira que saudou a todos e fala sobre as 
contratações de locação maquinas e locação de veículos. Faz comparação de 
valores gastos com compra de veículos novos. Com a palavra o Vereador 
Jose Antonio que saudou a todos e diz que fala sobre a merenda escolar que 
esta com a distribuição em regularização. Explica que sobre a distribuição 
de suco e biscoito, a nutricionista fez a substituição dos itens. E sobre o seu 
questionamento de distribuir frutas e legumes na zona rural de forma 
igualitária a zona urbana, também entrou em estudo pelos responsáveis, para 
o próximo ano. Faz observação sobre a localidade da Morada Nova que a 
empresa precisa terminar as pontas de rua para que no inicio das chuvas o 
calçamento não seja levado. Faz observações sobre a iluminação publica. A 
Vereadora Maria Rosita saudou a todos e comenta sobre o oficio enviado a 
EMBASA, que em resposta diz que não tem como este ano participar de uma 
audiência pública. Diz que o momento é de agir com mais rigidez. Comenta 
sobre o Posto de Saúde da localidade Morada Nova que foi inaugurado a um 
ano e não recebe vacinas e as mães tem que procurar outros postos para as 
vacinações. Comenta ainda que o laboratório municipal não esta 
funcionando e que os exames estão sendo feitos no laboratório pessoal, da 
servidora municipal, proprietária do laboratório. Diz ainda sobre uma lista 
de exames que foi enviada para o TCM - SIGA onde aparecem na prestação 
de contas nomes de pessoas que fizeram exames e nestes nomes, homens 
fizeram exames transvaginal. Diz que é o cumulo. E que todos estão sendo 
cumplices. Que estarão tomando providencias, pois tudo isso esta sendo uma 
vergonha. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a todos 
e faz algumas colocações. Agradece a presença de todos. Com a palavra a 
Vereadora Manuela Fernandes que saudou a todos e complementa as 
palavras do Vereador Lucimagno, sobre o transporte escolar, onde ela 
mesma foi perguntar o motivo da falta de transporte e o motorista diss,e. q. ue 
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era por falta de pagamento e assim falta de dinheiro para comprar o 
combustível. Disse sobre os jogos escolares que alguns patrocinadores 
tiveram seus nomes tampados com esparadrapos. Comenta ainda sobre a 
merenda escolar que esta em falta a mais de um mês no município. A 
Vereadora disse que esperou que o Secretario de Saúde se retratasse com 
relação ao fato do exame de transvaginal feito em homem mas, com a 
ausência da retratação foi em busca das informações e realmente elas 
acontecem com nome, cpf, telefone e demais informações. Explica como é 
um exame de transvaginal e como é um aparelho de transvaginal. Diz que 
nas próximas sessões é para preparar os corações pois tem mais escândalos 
e são vergonhosos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou 
encerrada a presente sessão, ficando a próxima sessão ordinária para o dia 
28 de novembro de 2023. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária 
ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os 
i\\ereadores preseNes. Sala das Sessões, 21 dias do mês de novembro de 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente - Ausente na sessão 

CPF- 476.100.855-53 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

CPF- 663.413.021 
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Roberto Correia de Andrade- Ausente na sessão. 

CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos Santos 

CPF- 222.641.915-20 

CPF- 144.141.551-34 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 

CPF- 892.241.405-7~ 
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